

EL CLÁSICO DE TODOS LOS AÑOS:



VS



CONSEJO LOCAL DE LA JUVENTUD
VS
BASIDA

El Consejo participó este año también, como no podía ser de otra manera, en la celebración del aniversario de Basida. Un día de fiesta, en el que participamos disputando un partido de fútbol en el que los equipos estaban compuestos por amigos del Consejo Local de la Juventud y de Basida, y cuyo resultado fue el haber pasado un buen rato entre amigos y amigas. Tras el partido, se hizo entrega de unos detalles entre los dos equipos.

Desde el Consejo queremos dar las gracias a todas esas personas que dan todo lo que tienen para que un proyecto tan bonito como es Basida funcione, un proyecto que nos demuestra que existen buenas personas con ganas de trabajar por los demás.

A los amigos y amigas de Basida, muchas gracias.



La revista del Consejo es de todas y todos los jóvenes de Manzanares. ¿Quieres decir algo? ¿Te apetece mostrar lo que haces o haceis entre un grupo de jóvenes? No lo dudes, ponte en contacto con el consejo y las páginas de esta revista serán las tuyas.

